

Sommerhochschule war ein voller Erfolg



Auch in diesem Jahr fand die Sommerhochschule der PH NÖ in Kooperation mit der Stadtgemeinde Baden statt, die bei fast herbstlichen Wetterbedingungen am Campus eröffnet wurde. Beinahe die Hälfte der rund 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen aus der Ukraine. „Die Sprachförderungskompetenzen wurden intensiv beworben, nun freuen wir uns, dass das Angebot so gut angenommen wird“, erzählen Kerstin Zechner und Bernd Steiner, die für die Organisation der Workshops und weiterführenden Programme verantwortlich zeichnen. Mit dabei war auch Olena Afasenko aus der Ukraine, die dazu beitrug, Sprachbarrieren abzubauen und den Lernfluss zu erleichtern. Zur Durchführung der Sommerakademie, die diesmal von 7. bis 10. August stattfand, gratulierte auch StR Michael Capek herzlich, der die Talente-Förderung in den Sommermonaten ins Zentrum stellt.

Foto: PSB